

Wichtige Informationen für Ihre Anreise Sperrung der S272 zwischen Antonsthal und Breitenbrunn

Liebe Gäste,

ab Montag, den **24. April** wird die Staatsstraße **S272** zwischen **Antonsthal und Breitenbrunn** aufgrund von Sanierungsarbeiten an den Stützbauwerken am Schwarzwasser mehrere Wochen voll **gesperrt**. Es sind 3 Bauabschnitte, die **Sperrungen** sind nur **temporär**.

Der **Sportpark Rabenberg** ist über die ausgeschilderten **Umleitungen** ab Schwarzenberg in Richtung Johannegeorgenstadt über Raschau, Pöhla, Rittersgrün **problemlos** erreichbar. Mehrzeit von 15-20 min sollten eingeplant werden. Gerne möchten wir noch auf eine Anreise mit der Deutschen Bahn und unseren Shuttleservice verweisen.

